

SUMMARY

ASPEK NORMATIF PENANGGULANGAN PENURUNAN KUALITAS UDARA DI PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA

Created by LEO AUGUSTINUS CHRISTIANTO

Subject : NORMA HUKUM, KUALITAS UDARA
Subject Alt : LEGALS NORM, AIR QUALITY
Keyword : ASPKE NORMATIF; KUALITAS UDARA; DKI JAKARTA

Description :

Penelitian ini dilatar belakangi perihal kondisi polusi udara yang terjadi di Provinsi DKI Jakarta. PP 41 Tahun 1999 merupakan Peraturan Pemerintah yang mendasari tentang pencemaran udara di Indonesia. PP ini merupakan *lex specialis* dari Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2009 tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup. Dalam implementasinya untuk Provinsi DKI Jakarta, terbitlah Peraturan Daerah Provinsi DKI Jakarta Nomor 2 Tahun 2005 yang mengatur tentang ketentuan khusus pengendalian pencemaran udara untuk Provinsi DKI Jakarta. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa dari sisi normatif peraturan pengendalian pencemaran udara tersebut untuk Provinsi DKI Jakarta, dan melihat pelaksanaan dan pengaturan penanggulangan penurunan kualitas udara di Provinsi Daerah Khusus Ibukota Jakarta. Adapun kesimpulan yang ditarik oleh penulis adalah kualitas udara merupakan hal yang penting bagi kehidupan, sehingga sudah sepatutnya Peraturan-peraturan terkait pengendalian pencemaran udara dapat dilaksanakan secara konkrit dan nyata untuk memenuhi tujuan dari dibuatnya peraturan tersebut dimana dalam kondisi sekarang, peraturan terkait pengendalian pencemaran udara masih dapat ditingkatkan untuk lebih menunjang dalam penerapannya dilapangan. Hal hal yang disarankan oleh penulis adalah pengkajian ulang PP 41/1999 untuk menyesuaikan perkembangan jaman, pengkajian ulang Peraturan Daerah Provinsi DKI Jakarta 3/2013 terkait sanksi pembakaran sampah, Pengkajian secara berkala terkait baku mutu udara nasional dan regional Penambahan alat pengukur polusi udara di Provinsi DKI Jakarta, Daerah Industri dan Pembangkit Listrik sepatutnya dibangun jauh dari daerah perkotaan bukan didalam perkotaan dan menambah pengawasan pelaksanaan Uji Emisi untuk Provinsi DKI Jakarta agar mencakup seluruh kendaraan bermotor termasuk kendaraan pribadi.

Contributor : Dr. Wasis Susetio., SH., MH., MA
Date Create : 27/11/2020
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-20160401183
Collection : 20160401183
Source : Undergraduate Theses of Law Science
Relation Collection Fakultas Ilmu Hukum
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @perpustakaan Universitas Esa Unggul 2020

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor